



Concentración. :: A. L.

Reunión entre las partes del conflicto de la piscina, el jueves

:: FIRMAMAXX

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua reunirá este jueves a la empresa Aiteko Management, S.L. y a las personas representantes sindicales de sus trabajadores del sindicato ELA en el servicio de piscina y socorrismo del polideportivo municipal.

El objetivo es intentar mediar en la objetivación del conflicto y buscar puntos para el desbloqueo de la situación. Según fuentes municipales, «la institución y la alcaldía vienen trabajando desde el primer día que tuvieron conocimiento del conflicto, analizando la situación y contrastándola con expertos jurídicos con el objetivo de establecer una mediación y tender puentes para una solución entre las partes».

Advierten que «el ayuntamiento es consciente de la necesidad de liderar y trabajar por los intereses generales de la ciudadanía a la que sirve». Por ello, han concretado la próxima reunión «con el objetivo de servir de puente entre la parte contratante y los y las personas contratadas».

Mientras tanto, el colectivo de trabajadores y trabajadoras continúa con sus movilizaciones, con concentraciones diarias frente al polideportivo para la búsqueda de solución a sus reivindicaciones.

La Escuela de Música de Ermua se prepara para el próximo curso

El centro cuenta con una amplia oferta de actividades en el municipio y abre el plazo de inscripción

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La Escuela de Música Alboka ha abierto la matrícula para el nuevo alumnado que desee inscribirse en este centro musical local.

En su plan de estudios se imparten desde lenguaje musical para la población infantil o mayores hasta instrumentos tales como clarinete, saxofón, trombón, trompeta, flauta travesera, violín, violoncelo, contrabajo, pandero, trikitixa, bajo, guitarra eléctrica, guitarra, percusión, piano, txistu, acordeón o txalaparta, entre otros.

La Escuela de música Alboka imparte clases de lenguaje musical y de una gran variedad de instrumentos para personas a partir de 4 años. El curso va de septiembre a junio, en un horario comprendido entre 15.00 y 21.30 horas.

Las personas que deseen más información puede solicitarla en sus instalaciones de Goienkale número 2; en los teléfonos 943171800 o en 943171298. También se puede recibir esta información a través del correo electrónico alboka@alboka.es o en su web www.alboka.es.

Su oferta incluye un primer nivel de lenguaje musical (4,5, y 6 años) y un segundo nivel a los 7 años. También cuenta con lenguaje musical y un rotativo en el que su alumnado prueba diferentes instrumentos durante todo un curso. A partir de los 8 años se puede optar a continuar con el lenguaje musical, la práctica de un instrumen-



Ensayo de la banda para el espectáculo con Zubiri. :: A. LASUEN

to y en un conjunto instrumental durante 5 cursos.

La población adulta cuenta con las mismas posibilidades durante dos cursos, con diferentes niveles.

Alboka Musika Eskola cuenta en la actualidad con agrupaciones tales como el grupo de música de cámara, banda, grupo de trikitilaris, grupos de música moderna, grupo de guitarras, coro y batucada.

Además, celebran en la villa varias actividades anuales como su pasacalles de Santa Cecilia o el tradicional festival de su patrona, junto con sus conciertos de invierno y verano, en los que participa su alumnado. La banda de música Alboka también ofrece un concierto durante las fiestas patronales, entre otras actuaciones.

También realizan diferentes co-

laboraciones con músicos ya consagrados que desembocan en espectáculos musicales para el disfrute de toda la población.

Actuaciones especiales

En 2019 este ha sido el caso de del espectáculo 'Recordando a Nino Bravo', en el que se recrearon los temas más emblemáticos del desaparecido pero siempre recordado y admirado Nino Bravo, con la particularidad de que la base musical fue interpretada, junto a la hermosa voz de Serafin Zubiri, por la Banda de Música de la Escuela de Música Alboka.

No es la primera vez que se participa en un concierto conjunto. Anteriormente ya tocaron con grupos como Oskorri, Celtas cortos o músicos como Kepa Junkera.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Horario especial para exámenes hasta el 13 de junio en la biblioteca municipal

:: A. L.

ERMUA La biblioteca municipal mantendrá su horario ampliado de apertura hasta el jueves 13 de junio para que las personas que lo deseen puedan utilizar sus instalaciones durante más tiempo para preparar los exámenes de fin de curso.

Durante ese periodo el horario de apertura de la biblioteca, de lunes a jueves, es de 9.30 horas hasta las 00.00 horas, de manera ininterrumpida. Los viernes se mantiene el horario habitual, de 9.30 hasta las 20.30 horas; y los fines de semana, se abrirá de 9.30 a 13.30 horas y de 16.00 a 20.00 horas, tanto el sábado como el domingo.

Clubes de lectura

La biblioteca municipal de Ermua da por concluidos este mes los clubes de lectura en castellano y en euskera para personas adultas que se iniciaron el pasado mes de octubre.

Este año, como en anteriores ocasiones, se han realizado encuentros con autores y autoras de algunos de los libros leídos durante el curso. Así, Jon Maia y Arantxa Iturbe se han acercado a Ermua a compartir una sesión con las personas que han leído sus libros.

El club de lectura es una reunión mensual que reúne a un grupo de entre 15 y 20 personas que previamente han leído un mismo libro. En el encuentro se comenta, se opina, se comparte la vivencia de la lectura y se contextualiza la obra, el tema y autor, haciendo de estos encuentros unos espacios de aprendizaje y socialización. La biblioteca se encarga de conseguir los ejemplares para las personas que integran el club.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Sánchez (Julián Etxeberria, 7)

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA

El Amaikak Bat celebrará su asamblea general el sábado 15

Los socios que quieran presentar su candidatura a la presidencia del club tendrán como plazo hasta el 14 de junio

ANDER SALEGI

DEBA. La temporada de fútbol del club Amaikak Bat ya ha terminado, pero aún queda celebrar este fin de temporada como habitualmente lo hace el club, con una asamblea y una comida en familia. El próximo sábado 15 de junio en el salón de actos de Kultur Elkartea están llamados los socios del club a las 11.30 horas primera convocatoria y 12.00 horas la segunda.

El orden del día de la asamblea es el siguiente: Primero, lectura y aprobación del acta anterior. Segundo, balance económico de la temporada 2018-2019. Tercer punto, balance deportivo de la temporada 2018-2019. El cuarto punto será dedicado a la sección ciclista del Amaikak Bat donde repasarán el balance de la temporada 2018-2019. Después se celebrará la asamblea general extraordinaria con un único punto: la elección de nuevo presidente y junta directiva. En el caso de que no se presentara ningún candidato, la actual junta procedería a continuar con el punto de los presupuestos de la temporada 2019-2020. El siguiente punto serían las cues-



Una asamblea con Soto, su actual presidente. :: A. SALEGI

tas de cara a la próxima temporada, también se aprovechará para presentar el cuadro técnico de cara a la temporada 2019-2020. Por último se dedicará un apartado a los ruegos y preguntas. Desde el club ruegan la asistencia del mayor número posible de socios y simpatizantes.

Elección de presidente

Recordar que el club Amaikak informa a todos los socios del club que el mandato de la actual directiva ha llegado a su fin tras cuatro años de trabajo, por lo que, tal y como indican los estatutos de la entidad, se abre el proceso de presentación de

candidaturas para la presidencia del club. En el caso de que algún socio esté interesado en presentar su candidatura deberá comunicarlo antes del 14 de junio de este año a los miembros de la actual junta directiva. La votación para la elección del nuevo presidente se realizará durante el transcurso de la asamblea anual ordinaria que se celebrará el día 15 de junio.

Sorteo

El club Amaikak ha realizado dos sorteos de la rifa semanal del club. Uno de los ganadores ha sido el 2.428 y el otro 1.722 mientras que los suplentes han sido 1.082 y 2.386.

Últimos días para apuntarse al próximo curso de Deba Musikal

A.S.

DEBA. La escuela municipal de música y danza ha puesto en marcha el plazo de matriculación para el próximo curso 2019-2020, y este plazo permanecerá abierto hasta el próximo 14 de junio. Toda persona interesada deberá cumplimentar el impreso y entregarlo en la secretaría de Deba Musikal (Palacio Aguirre).

Se aceptarán las hojas de matriculación entregadas fuera de plazo; sin embargo, perderán prioridad ante las matrículas realizadas dentro del plazo establecido. Asimismo, se tendrán en cuenta los siguientes criterios en cuanto a prioridad de matriculación en algún instrumento: Alumnos en lista de espera para cambio de instrumento. Alumnos internos de primero dentro del primer nivel. Alumnos internos. Alumnos externos. Segundo instrumento. Alumnos no locales.

La escuela ofrece la enseñanza de una amplia variedad de instrumentos: viento-metal (tuba, bombardino, trombón, trompeta y trompa),



El coro de Deba Musikal durante un acto. :: A.S.

viento-madera (saxofón, clarinete, flauta y oboe), percusión, polifónicos (piano y acordeón), cuerda (violín, guitarra y bajo eléctrico), folclore (gaita, gaita-tambor, trikitixa, pandero y txistu), canto y euskal dantza. Para aclarar cualquier duda o para más información, podéis contactar con la escuela llamando al 943 192 016 o escribiendo un correo electrónico a la siguiente dirección: mu-

sikaeskola@deba.eus

Presentación libro

El jueves a las 19.00 en el Salón de Plenos se presentará el libro de la memoria histórica de Deba 'Giza eskubideen zapalketa eta erreprosoa Gerra Zibillean eta Lehen Frantziakoan (1936-1945)', que ha contado con la ayuda de cerca de 40 personas de Deba e Itziar.

ONDARROA

Hasi dira Plaiko Zubia desmuntatzeko lanak

A.E.

ONDARROA. Aurreikusita zegoen bezala, ekainaren 3an hasi dira Plaiko Zubia konpontzeko obrak. Obrak direla eta hainbat alaketan berri eman nahi die Ondarroako Udalak herritarrei: Ekainak 3 eta 4an hondartza aldeko pasealekua itxita egongo da eta ekainak 5, 6 eta 7an Alamedan lanak izango dira eta hesitua egongo da.

664.571,63 euroko aurrekontua izango dute lanek, hasieran aurreikusitakoa baina ia 200.000 gehiago. Mota honetako lanak egiten espezializatuta dagoen Galdakaoko Orion enpresari esleitu dizkiote lanak.

Zubia itxita dago 2016ko abuztuaz geroztik, segurtasuna bermatzeko, eta birgaitze lanei esker, zubiak biratzeko gaitasuna berreskuratuko du. Horretarako, metodo tradizionalak erabiliko dituzte; artisau eran konponduko dute, zubi eraikitako garaia antzera.

Zubia zatika desmuntatu eta tailer berezi batean egingo dituzte

zaharberitzeko lanak. Eta konpondu ondoren, berriro jarriko dituzte ohiko tokian. Pasabidearen egitura eta behegaineko egurra konponduko dituzte. Era berean, barandak gorago ipiniko dira, herritarren segurtasuna bermatzeko. Zubiaren engranaje sistema ere konponduko dute, berriro ere birakari bihurtzeko. Mekanismo originalak nahikoa hondatuta daude, eta horretarako pieza berriak erakiki beharko dituzte.

Aldundiak 2018ko urrian amaituko zirela publikatu zuen hasiera batean eta lanaren dimentsioa gaizki aurreikustearen ondorioz izugarri atzeratu dira lanak. Bilera ugari egin behar izan direla adierazi du Zumbeltz Bedialaunetak, igarotako denbora guzti honetan «herritarrek izanik kaltetu nagusiak». Egindako lanarekin «pozik» agertu da alkatea, eta hemendik aurrera «akordioak bilatzeko lanean jarraituko dutela berretsi du, gainontzeko erakundeekin elkarlana sustatuz».

EH Bildu propone al PNV firmar un acuerdo de gobierno en el Ayuntamiento

A.E.

ONDARROA. El alcalde en funciones de Ondarroa, Zumbeltz Bedialauneta, de EH Bildu, ha invitado a los próximos ediles del PNV a continuar trabajando con el nuevo equipo de gobierno en favor del municipio. Así lo dio a conocer ayer Bedialauneta, quien el próximo 15 de junio volverá a ser nombrado alcalde de Ondarroa, después de que EH Bildu obtuviera 2.167 votos, que le reportan siete conceja-

les, un asiento menos que en los pasados comicios en este municipio.

El primer edil en funciones, que afrontará su segunda legislatura como alcalde, calificó la legislatura pasada como una de las más difíciles de la historia de esta localidad después de que más de 170 familias fueron desalojadas de sus viviendas como consecuencia de un desprendimiento en la ladera de Kamiñalde.

ERMUA

IX Jornadas de Inmigración

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Las asociaciones del Consejo de Solidaridad y Cooperación Internacional de Ermua ha presentado la décimo novena edición de las Jornadas de Inmigración que se celebran del 3 al 8 de junio en nuestro municipio.

El edición volverá a poner el foco en los seres humanos y en sus derechos y está apoyada por el ayuntamiento de Ermua, los colegios ermutarras, Antxitxiketan, Mudo-Drogot y el Club de Rugby de Eibar.

El programa de las XIX Jornadas de Inmigración arranca el miércoles 5 de junio con la charla 'Neofas-

cismo, migraciones y alternativas', a cargo del profesor de la UPV, Juan Hernández. Será en Lobiano, a partir de las 19.00 horas. El jueves, por otra parte, se emitirá el filme 'El orden de las cosas', de Andrea Segre, a partir de las 20.30 horas en la habitual sesión de cineclub.

El día grande de las Jornadas será el sábado 8 de junio, con la celebración de la popular Fiesta Inter-cultural. Comenzando desde las 11.00 horas, la plaza Cardenal Orbe acogerá un sinnúmero de actividades culturales, así como puestos donde poder realizarse tatuajes de henna, trenzas africanas y dibujos

EN BREVE

Berlín descarta organizar los JJOO de 2036

OLIMPISMO

El ministro del interior del Gobierno alemán Horst Seehofer ha descartado una candidatura para organizar los Juegos Olímpicos de 2036, que se llevarán a cabo cien años después de una edición utilizada por Adolf Hitler con fines propagandísticos. «Sería impensable, provocaríamos un escándalo internacional». AFP

Crean el 'Dakar Experience' para 2020

RALLY

El Dakar ha anunciado una serie de novedades para 2020, que se disputará por primera vez en Arabia Saudí, entre las que destaca la creación de una categoría denominada 'Dakar Experience'. «Los que se vean obligados a abandonar pronto podrán reanudar la carrera al día siguiente, participando en una clasificación paralela que permitirá a los menos experimentados seguir aprendiendo». EFE

Miren Lazkano supera la operación de hombro

PIRAGÜISMO

La piragüista del Atlético San Sebastián, Miren Lazkano, afronta su recuperación de la operación de hombro que se le realizó ayer en la Policlínica de San Sebastián después de sufrir una lesión en las pruebas de la selección que se realizaron en Pau. Lazkano compite en la modalidad C1 de aguas bravas y tiene la mente puesta en los Juegos Olímpicos de Tokio. DV



Miren Lazkano, ayer después de la operación. :: DV

«Una llamada del Bera Bera te motiva de forma increíble, tengo muchas ganas»

BALONMANO

Moreno llega al conjunto donostiarra «súper ilusionada» y Álvarez destaca a la extremo como una jugadora «joven con hambre»

:: BEÑAT ARNAIZ

SAN SEBASTIÁN. Todo equipo necesita sangre joven que supla la inexperiencia con ilusión, hambre y ambición, y es lo que mostró ayer Mirene Moreno (Ermua, 1998) en su presentación como nueva jugadora del Super Amara Bera Bera. La extremo derecho, que ha fichado por dos temporadas por el conjunto donostiarra, afronta su primera etapa como jugadora profesional «súper ilusionada» después de jugar los últimos años en el Ermuko Errotabarri de la División de Plata.

Acompañada por su familia, la ermuarra transmite que «va a ser un cambio en mi vida deportivamente y personalmente, estoy con muchas ganas de darlo todo y disfrutar tanto dentro como fuera de la pista». Del Bera Bera siempre se destaca la velocidad con la que sale al contragolpe, y la joven de 20 años casa muy bien con el estilo de juego. «Destacaré mi rapidez, las extremos somos las primeras que tenemos que subir al contraataque».

Hay incorporaciones que llegan de cero y se tienen que adaptar a todos los aspectos tanto personales como deportivos, pero Moreno cuen-



Imanol Álvarez, Mirene Moreno y Tati Garmendia, ayer en la terraza de La Perla. :: UNANUE

ta con la ventaja de conocer muy bien al que será, otra vez, su entrenador. Ambos coincidieron en el Errotabarri de Ermua y también en el pasado Mundial con la selección junior. La extremo derecho reconoce que la llamada de Álvarez fue «inesperada», aunque «sentí una alegría infinita. Una llamada del Super Amara Bera Bera te motiva de una forma increíble y fue un momento súper feliz».

El propio entrenador define a Mirene Moreno como una jugadora «jo-

ven, con muchas ganas y hambre que reúne las características para jugar en este club y en este equipo, espero que esté muchos años aquí».

El técnico, también ermuarra, hace balance de las incorporaciones realizadas hasta ahora, a la espera de que llegue una primera línea más. «Vamos a tener un equipo muy bueno. El club ha hecho un esfuerzo, lo ha hecho pronto y se ha movido bien. Tenemos una plantilla adecuada para otro año exigente, pero el equipo va a estar preparado».

LA FICHA

Lugar y fecha de nacimiento: Ermua (Bizkaia), 21 de julio del 1998.

Contrato: dos temporadas.

Posición: extremo derecho.

Trayectoria: Ermuko Errotabarri desde categoría de infantiles.

Experiencia internacional: Mundial junior en Hungría, diez goles en seis partidos.

La justicia da la razón a Semenya frente a la IAAF

ATLETISMO

:: COLPISA/AFP

GINEBRA. El Tribunal Federal suizo decidió ayer suspender temporalmente el reglamento de la Federación Internacional de Atletismo (IAAF) que obliga a las atletas hiperandróginas, entre ellas la doble cam-

peona olímpica Caster Semenya, a bajar sus niveles de testosterona para poder competir en pruebas de medio fondo. El portavoz del tribunal Peter Josi declaró a la agencia AFP que la suspensión temporal se aplicará hasta que los jueces tengan más datos sobre esa nueva normativa de la IAAF que recientemente fue res-

paldada por el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS). Josi precisó que se trata de «medidas superprovisionales» para defender la medida adoptada por los jueces.

La sudafricana Semenya publicó un comunicado felicitándose por la medida: «Agradezco a los jueces suizos esta decisión. Espero que tras mi apelación pueda volver a correr libre». La campeona de los 800 metros en los Juegos de Londres 2012 y Río 2016 es una de las atletas directamente afectadas por el reglamento aprobado por la IAAF que entró en vigor el 8 de mayo y que obliga a que las

deportistas con una diferencia de desarrollo sexual (DSD) se sometan a un tratamiento para hacer bajar su tasa de testosterona, al considerarse que les permite una ventaja injusta en la categoría femenina. Las atletas deben hacer bajar su tasa de testosterona durante seis meses consecutivos antes de poder participar en una competición internacional entre los 400 metros y la milla (1.609 metros).

Semenya acudió al TAS contra ese reglamento, pero su recurso fue rechazado el 1 de mayo, por lo que decidió denunciar su caso ante la justicia ordinaria suiza.

Petrucci, el patito feo que triunfó ante Márquez en Mugello

MOTOCICLISMO

:: BORJA GONZÁLEZ

MUGELLO. La historia de Petrucci (Italia, 1990), ganador de la carrera de MotoGP en Mugello, es singular. Su recorrido deportivo no ha seguido los patrones habituales de las estrellas de la clase reina y él, a partir de ahora, podría convertirse en una de ellas. Ya sabe lo que es ganar y defiende los colores de una de las fábricas más potentes de la clase reina. «Estoy en MotoGP y me merezco la Ducati», afirmaba risueño tras batir a Márquez y antes de recordar su trayectoria. «En 2011 corría en Superstock, iba fuerte, y me quisieron para desarrollar la Ducati Panigale V2. Me pagaban la gasolina para venir a Mugello. Este trabajo me permitió mostrarme y entrar en MotoGP en 2012 con la Ioda. Era una CRT y eran motos absurdas para correr en la clase reina».

«En 2014 quería parar, porque la moto tenía problemas de electrónica y no me sentía seguro. Después de dos semanas parado echaba de menos terminar último. Tenía que aprovechar cada ocasión para enseñarme. Funcionó, porque Pramac me dio la oportunidad y gracias a ellos comencé mi historia con Ducati».

En Pramac, el equipo B de la marca de Borgo Panigale, consiguió unos cuantos resultados interesantes. A Danilo le tocó en ocasiones sacrificar resultados por ayudar a la fábrica, algo que le ayudó a encontrar un hueco en el equipo oficial.

Al final de la temporada pasada la dirigencia de la marca decidió cortar por lo sano la relación con Jorge Lorenzo y no renovar al balear para cubrir su hueco con algún piloto menos costoso. Y entre el italiano y Jack Miller, se decantaron por el primero.

De Dovizioso, su actual compañero de equipo, solo tiene buenas palabras. «La mitad de esta victoria es mérito suyo, me ha adoptado como si fuese un hijo. a lo mejor sería mejor decir un hermano. Me demuestra que se preocupa por mí, me da muchos consejos tanto en pista como fuera».

Durangaldea

Ancora y Uranga mejores pintxos en la ruta Jan Alai

AMOREBIETA-ETXANO — Desde el pasado jueves y durante todo el fin de semana, Amorebieta ha celebrado la octava edición del certamen de pintxos Jan Alai. Un acontecimiento que ha convertido al municipio zornotzarra en una gran barra que ha hecho las veces del mejor escaparate de la cocina en miniatura de la localidad. En lo que a los premios se refiere, el pintxo Gilda 2.0 de Ancora ha sido seleccionado por el jurado técnico como el pintxo más innovador. El premio reconocimiento ha sido de 1.000 euros en metálico, placa y txapela acreditativa.

En cuanto al mejor pintxo popular, que se vota entre todos los ciudadanos que han participado en el concurso, ha correspondido al pintxo llama-

mado Muuu...! de Uranga Taberna que también ha sido galardonado con 1.000 euros en metálico, placa y txapela acreditativa.

Como viene siendo habitual, también se votó por el camarero más profesional de los 31 bares y restaurantes que han tomado parte en el certamen. En esta ocasión, destacaron la profesionalidad de la camarera Kontxi Gisasola, de Leku Berri jatetxea.

Desde el Consistorio quisieron agradecer la participación de los hosteleros de Amorebieta-Etxano y la participación ciudadana, "que como en ediciones anteriores, se ha volcado con el concurso, lo cual ya de por sí es un premio para todo el municipio", explicaron. —K. Doyle



Los ganadores de la ruta de pintxos de Amorebieta celebrada este pasado fin de semana. Foto: DEIA

Ermua celebra este jueves el festival Gu ere bertsoan

Alumnado de los últimos cursos de Educación Primaria presentará el trabajo realizado este curso

ERMUA — Un total de 169 alumnos y alumnas de los últimos cursos de Educación Primaria de Ermua participarán este jueves en el festival Gu ere bertsoan, en el que presentarán el trabajo realizado durante este curso lectivo en el campo de la bertsolaritza.

El proyecto Ermuko Bertso Topaketa se ha desarrollado en todos los centros educativos de Primaria de Ermua en colaboración con Bizkaiko Bertsozale Elkarte. Así, el alumnado ha podido disfrutar de clases de bertsolaritza durante el horario lectivo, y podrán lucir el resultado este jueves en el Ermua Antzokia.

La juventud cantará en directo, en ocasiones acompañados por guitarra y teclado. Además, contarán con Onintza Enbeita y Eneko Arrate, dos bertsolaris de primer nivel, que también demostrarán sus habilidades y tablas encima del escenario. El festival comenzará a las 17:30



El cambio de trazado del río permitirá reducir la mancha de inundabilidad en la villa. Foto: Elorrioko Udala

URA reducirá el riesgo de inundabilidad en Elorrio

En otoño darán inicio las labores de redireccionamiento del río Toloto

Kevin Doyle

actualmente cubierto del arroyo a su paso por la trama urbana de Elo-

este sentido, sus últimos 300 metros antes de su desembocadura en el

Actualmente, el río Ugarte se introduce por debajo de la tierra en la zona de Esteibarlanda, y eso incrementa ostensiblemente el peligro de inundabilidad en las zonas colindantes. Tras los trabajos de redireccionamiento, las aguas desembocarán en el río Ibaizabal a su paso por la calle Errebobillo, lo cual permitirá, de paso, construir el vial de Ugarte. Dicho vial, que comenzará en la rotonda del camino a Berriz y llegará hasta Montorra, permitirá peato-